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■例 会 出 席 者 １９名（会員総数２６名） 出席率 ７３．１％

■メーキャップ 長浦会長、藤野幹事（阿南ＲＣ） 修正出席率 ８０．８％

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

１５日に、藤野幹事と二人で阿南ＲＣ創立５０周年記念式典に参加してきました。記念事業と

して、避難指定場所の看板設置費用を補助したり、財団及び米山奨学会に寄付をしたりと結構、

資金負担をしたみたいです。当クラブでも将来必ず課題となることですので地道な準備が必要

だと思われます。先ほど、三好君からの報告でもありましたが、美馬ＪＣ主催の市長選公開討

論会が中止になった旨、お詫びの文章が届いています。

■幹 事 報 告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ

到着書類 ガバナ－事務所より、2011～2012年度ガバナ－ノミニ－に鴨島ＲＣの美馬精一

氏が決定した件、報告がきています。米山寄付金関係報告書、『友』インタ－ネット速報№３

６９が届いています。

■委 員 会 報 告 ありません

■卓 話 「ロータリーの歴史etc」 卓話者 長浦会長

今をさかのぼること１０４年前の１９０５年（明治３８年）２月２３日、アメリカのシカゴの

地で、ポ－ル・ハリス氏ほか３名の創始者が初めてロータリークラブ会合を開いたことを記念

して、この日をロータリー創立記念日と定めています。それから、２～３のロータリー情報を

提供いたします。①例会について：ロータリーの例会は最も重要なロータリー活動であって「楽

しみながら修練を積む」道場を提供するものです。例会はそれ自身に目的があるもので、例会

に出席することがロータリー運動の原点だと言えます。

②四つのテストについて：１９３２年、シカゴのロータリアン、ハーバートＪ．テ－ラ－が倒

産寸前にあった自社を再建する際、モラル向上の方法として草案したもので、この指針が表現

する内容や信条は、ほかの多くの人たちに対しても倫理的羅針盤を提供することとなりました。

その後、国際ロータリーに取り上げられ、今や、ロータリアンの道徳的指標となっています。

その他、興味のある方は是非、ネットで「ロータリーの源流」をクリックしてみてください。

■ニ コ ニ コ

三好君：市長選公開討論会、せっかく後援をいただいたのに候補者の都合により、中止となっ

てしまいました。申し訳ありません。

青木(博)君：お陰さまで、ポ－ルハリスフェローに名を刻むことができました。

■欠 席 者 青木(茂)君、石井君、小田君、小野君、林君、秦君、藤田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「シンデレラは夜遊びをしたから幸せになれたんだよ。」

東国原英夫／宮崎県知事

■次 回 例 会 ２００９年２月２４日(火)１８：３０より レストラン西岡

卓話「青少年育成活動について」 卓話者 青木茂生君


